5. Impulstag für Besuchsdienste

Zeit schenken – Freude machen

"... und ihr habt mich besucht."
(Mt. 25:36)



5. Impulstag für Besuchsdienste

Zeit schenken - Freude machen

"... und ihr habt mich besucht." (Mt. 25:36)

Man sagt: Geteilte Freude ist doppelte Freude. Andere Menschen zu besuchen, ist nicht nur für die Besuchten ein Gewinn. Besuche zu machen und seine Zeit zu verschenken, kann auch für die Besuchenden überaus wertvoll sein. Warum ist das so? Wie können wir die Freude bei einem Besuch fördern? Und wer freut sich darüber hinaus noch an diesen Besuchen? Mit Vorträgen, praktischen Übungen und dem Austausch von Erfahrungen wollen wir versuchen, diese Fragen zu beantworten.

Impuls 1 – FREUDE AM GESPRÄCH
Impuls 2 – FREUDE AM MITEINANDER
Impuls 3 – FREUDE AM SINN

DIE REFERENTEN

Martin Dube, Fachkrankenpfleger und Leiter der Vis-a-vis-Arbeit in der Eastside Gemeinde und stellv. Vorsitzender des Vereins Vis-a-vis Gemeindediakonie e.V. in Deutschland.

Christine Scheible, Gestalt-Musik-Therapeutin, leitet die Christliche Beratungsstelle Hamburg.

WAS IST VIS-A-VIS?

Der christliche Dienst an Kranken und Gesunden ist eine Arbeit von Pflegekräften innerhalb eines weltweiten diakonischen Netzwerkes von zumeist ehrenamtlichen Mitarbeitern mit dem Ziel, fachlich und menschlich kompetent für Kranke und ihre Angehörigen da zu sein. Seit 2021 wird diese Arbeit in Deutschland vom gemeinnützigen Verein "Vis-a-vis Gemeindediakonie e.V." getragen. Die Vereinsgründung wurde von der Bundesregierung im Rahmen von "startsocial" gefördert und unterstützt.

Samstag, 23. März 2024

10:00-13:00 Uhr Friedrich-Ebert-Damm 111, 22047 Hamburg

Bitte melden Sie sich an:

gemeinde@eastside.de | Telefon 040/ 51 90 91 57 Für den Impulstag wird eine Kollekte erbeten.

